



労災、センター病院
整備のあり方は
宮越 馨（無所属）



Q 新潟労災病院は、閉院後に市が労働者健康安全機構から委譲を受け、民間の福祉施設や開業医などに貸し出してコワーキング（テナント）病院化し、地域医療福祉病院として残すべきである。知事にも伝えたが、市長の考えは。

A そうした考えも加味して、地域医療構想会議で検討できるように取り組んでいきたい。

Q 市が、上越地域医療センター病院の整備方針を突然変更し驚いているが、今後の方針はどうか。老朽化が著しく、ダンゴムシなどもひどい。ルンバで退治すればいいと市長は言ったようだが、なぜ早く改築に着手すると言わないのか。

A 2年後には着手したいと考えている。

辞職勧告決議を受けた市長に陳情効果なし！

Q 不適切発言による名誉棄損で提訴されているが、何をもって争うとしているのか。

A 違法性の確認に係る訴えの却下と、損害賠償請求の棄却を求めている。

Q これまでのトップセールスの成果は。

A 国会議員等への予算時期の陳情や、特産品の販路拡大、ふるさと納税のPR等を行った。

Q トップセールスとはそういうものではない。新幹線や火力発電所誘致、センター病院の委譲、ISO14001認証取得、小林古径邸の取得、加温式消雪パイプ制度の導入などを言うのである。

市民と議会をつなぐ

私たち、広報広聴委員会です！

01 議会だより



今回の議会だよりはいかがですか？今お読みいただいている議会だよりは、私たち広報広聴委員会が作成しています！

02 議会報告会・意見交換会



議会の内容を報告するための議会報告会や、市民意見を市政に反映するための意見交換会を開催しています。

03 小中学生の議会学習



議会や議員の仕事を知ってもらうため、小学5・6年生と中学生を対象に議会学習を実施しています。

04 ホームページなど



ホームページやYouTube、SNSなどで議会の情報を発信しています。

05 議員と気軽にトーク



気軽に参加できる意見交換の形が多く参加者から好評だったため、本格実施に移行しました。

06 議場コンサート



試行的に実施しましたが、会期中は受入体制の確保が困難と判断しました。